



La OMI (Olimpiada Mexicana de Informática) es un concurso para jóvenes que gusten de resolver problemas prácticos mediante la lógica, los algoritmos y la programación de las computadoras (PC's), que busca encontrar a los mejores programadores jóvenes del país, quienes serán parte de la selección Mexicana ante la próxima OLIMPIADA INTERNACIONAL DE INFORMÁTICA IOI.

En el marco de la 15va Eliminatoria Estatal OMI Querétaro se conformó la Delegación que representará al estado en la **27ª Olimpiada Mexicana de Informática a nivel Nacional llevada a cabo en su formato Online teniendo como sede Tecnológico de Monterrey Campus Querétaro** a realizarse 10 y 11 de Septiembre de 2022.

Delegación OMI Querétaro 2022



Cabe destacar la valiosa participación de los integrantes de la Delegación Querétaro.

Este es evento de gran relevancia para impulsar el desarrollo de futuros estudiantes en el ambiente informático y así impulsar el desarrollo tecnológico en el estado.



(Cecilia Vidaña, Bianca Estefanía Dorantes, Rodrigo David Sánchez, Alejandro Flores, Diego Alberto Pasaye)